

09.2016

Neues von der Galgo Ranch

Reichlich Besuch auf der Galgo Ranch.

Für 3 Wochen haben wir Diego(Glen) und Luna ( Krishna) unsere ehemaligen Pflegis , zu Besuch. Heute wird unser 5 Tage Pflegi P.J. abgeholt . Leider ist Merlin etwas Krank und hat sich nicht für ein Foto interessiert .



Marigold ist nun bei uns ausgezogen und fühlt sich bei ihrer neuen Familie wohl.

Unser Massi hat leider noch keinen neuen Platz gefunden . Was wir gar nicht verstehen können . Er ist so ein toller Kerl , verschmüst ,verträgt sich mit allen Hunden und geht auf jeden Menschen



offen zu . Na ja ,er hat ja auch noch Zeit , irgendwann kommt schon der Richtige .



Im September fand in Duisburg das 10 Jährige bestehen der Galgo Hilfe statt. Viele Leute waren dort . Es war auch ein tolles Wetter im Freibad . Die Hunde konnten sich dann auch mal abkühlen. Am 8.10.2016 sind wir in der Nähe von Köln und holen einige Greys ab. Deshalb wir am 8.10. kein Auslauf statt finden .

Wer möchte kann gerne , auch mit 5 .- € helfen .

<http://www.galgo-hilfe-berlin.de/shop1.htm>

Viele Grüße aus Bayern von der Galgo Ranch

Detlef und Roswitha Ulrich

Wenn jemand sich durch diese News genervt fühlt ,schickt bitte nur eine kurze Mail .